

平成 24 年 11 月 2 日 稲垣連絡係より

お世話になります。連絡係の稲垣です。

今朝も寒かったですね。缶コーヒーが恋しい季節です。

さて、地域の情報を頂きました。

地域のにんじん会議さんと施設部会さんの研修会です。

居宅も訪問の方も包括さんもお時間が許せば是非ご参加ください、とのことです。

なお

1 申し込みは直接ジョイフル各務原さんにご連絡をお願いします。

2 にんじん会議は 11/7 13:30 より中央ライフデザインセンターにて

「もしかして認知症？」という講演と交流会を企画しています。こちら
もふるってご参加ください。

よろしくご査収ください。

今回は、にんじん会議で施設部会研修会のコラボにて大規模災害と介護事業所の役割というテーマで、事業所と地域との連携について、東日本での震災からの事例、提案含め講演頂く予定となっておりますので、ぜひ、他の部会の皆様にご案内をと考えております。通所部会の松原さんへは当方よりメールさせて頂いたのですが、居宅部会、訪問部会の部会長様のメールアドレスがわからず、お手数をおかけ致しますが、各部会長様へメールを転送して頂き、各部会員の皆様へのアナウンスのご依頼をお願いできますでしょうか。

ジョイフル各務原 伊藤

各務原市介護保険サービス事業者協議
居宅支援事業部会連絡係 稲垣 光晴